

**Beschlussvorlage
13/042/2022
vom 06.04.2022**

Az.
Bezug-Nr.:
Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit, Kultur und
Marktwesen
Herbert Fischer

Beratungsfolge	Termin	Status
Ausschuss für Kultur und Erwachsenenbildung	05.05.2022	öffentlich vorberatend
Verwaltungsausschuss	31.05.2022	nicht öffentlich beschließend

Gestaltung der Außenwand des Umkleidegebäudes an der Toncoole

Sachverhalt:

Der Ausschuss für Kultur- und Erwachsenenbildung hat in seiner Sitzung am 28.10.2020 beschlossen: „Die Gestaltung der Außenwand des Umkleidegebäudes an der Toncoole wird an das Gulfhaus als Jugend und Kulturzentrum abgegeben. Es soll Teil des Projektes „Graffiti als Ausdrucksform in der Kinder- und Jugendarbeit“ werden. Das Konzept und die Gestaltungsentwürfe sollen in der nächsten Sitzung des Kulturausschusses im Frühjahr 2021 vorgestellt werden.“

Hingewiesen wird hierzu auf die Vorlage 2020/0262

Die Pandemie und die damit verbundenen Einschränkungen haben leider dazu geführt, dass in der Folgezeit noch keine Entwürfe entstehen konnten. **(Siehe hierzu Mitteilungen des Bürgermeisters, Niederschrift zur Sitzung vom 05.05.2021)**

Über den aktuellen Projektstand wird der Einrichtungsleiter des Gulfhauses, Herr Sebastian Krause, in der Sitzung vortragen

Finanzielle Auswirkungen: <input type="checkbox"/> ja <input checked="" type="checkbox"/> nein		Haushaltsposition	
Gesamtkosten der Maßnahme (ohne Folgekosten)	Folgekosten	Finanzierung	Erfolgte Veranschlagung: <input type="checkbox"/> ja mit <input type="checkbox"/> nein

Beschlussempfehlung:

Der Ausschuss für Kultur und Erwachsenenbildung schlägt dem Verwaltungsausschuss folgende Beschlussempfehlung vor:

„Das vom Gulfhaus vorgestellte Konzept soll umgesetzt werden.“

